
Почин м осквичей—в действие
Инициатива пятнадцати мо

сковских предприятий, решив
ших в течение 1964— 1966 
годов добиться прибыльности 
каждого выпускаемого изделия, 
— пример подлинно коммуни
стического отношения к народ
ному добру. Ценность ее в том, 
что сами рабочие умеют видеть 
и стремятся использовать на 
практике богатейшие возмож
ности социалистической эконо
мики для дальнейшего расши
рения производства за счет 
сэкономленных средств.

Патриотический почин моск
вичей имеет прямое отношение 
к промышленности нашего го
рода и района. Чего греха та
ить, ведь на наших предприя
тиях до сих пор отдельные ви
ды продукции выпускаются с 
убытком для государства. И не 
случайно почин производствен
ников Москвы находит под
держку среди коллективов на
ших предприятий. И не только 
поддержку. На зародах, в це
хах сейчас уже намечаются 
конкретные меры по внедре
нию почина в жизнь, в практи
ку.

На заводе изоляционных ма
териалов, например, несмотря 
та замечательные экономиче
ские показатели, на даваемую 
государству прибыль, есть ви
ды утеплителей, которые при
носят предприятию убыток. В 
гервом полугодии изоляционно 
;и из-за отсутствия бумаги и 
трименения как упаковочного 
материала дорогостоящей мо
ральной прядки потеряли на 
каждом из ста тысяч кубо- 
гетрив по 32 копейки. Каза- 
'ось бы, потери неизбежны. Но 
язоляционники уже подсчита- 
ги, что если даже наладить у 
’ебя производство деревянной 
"ары, то на каждом кубометре 
ни получат по 8 копеек при

были.
Горячий отклик нашел почин 

■юсквичей у заготовителей ле- 
'оторфоуправления, машино- 
■троителей завода ДРО. Здесь 
уже начаты поиски путей для 
чшжения затрат на выпуск 
убыточных видов ‘ продукции. 
В лееоторфоуправлении, напри
мер, решается вопрос о расши
рении переработки древесины 
на пиломатериалы непосредст
венно внутри предприятия, 
увеличении выхода годной про
дукции при валке леса. Эти 
меры, безусловно, позволят за
трачивать на каждый рубль, 
предназначенный для выпуска 
продукции, не 96 копеек, как 
достигнуто сейчас, а гораздо 
меньше. Внедрение механиза
ции, расширение производства 
сулит лесозаготовителям в бли
жайшее время резко снизить 
убыточность такого вида про
дукции, как дрова.

Движение, начатое в Москве, 
не случайно. Оно родилось из 
самой природы социалистиче
ского ведения хозяйства, раз
вития нашей экономики. Глав
ное теперь — дать почину ши
рокую дорогу, поддержку вся
ческому проявлению инициати
вы производственников в стрем 
лении экономить на каждой 
операции при выработке про
дукции.

В этой связи большое иоле 
деятельности у металлургов

Выксы. Не секрет, что боль-, 
шинство видов продукции это
го крупнейшего в городе заво
да не покрывает расходов на 
их выпуск. Поэтому ныне вста
ет трудная и почетная задача: 
металлургам надо смелее пере
ходить на выплавку качествен
ных сталей, выпуск дефицит
ных еще для нашей промышлен
ности видов проката и т. д. К 
сожалению, как показывают со
бытия последнего времени, на

металлургическом заводе еще 
робко, боязливо решают эти 
насущные вопросы. Среди ру
ководящих работников мало
инициативы, смелости.

Жизнь, время постоянно 
требуют, чтобы каждый рабо
чий, инженер, техник творче
ски относился к работе, учился
анализировать, считать госу
дарственные средства, умел
найти путь к сокращению за
трат.

Пленум парткома 
производственного управления

Н а  днях со сто ял ся  плен ум  партийного ком и 
тета производственного уп р авл ен и я , которы й 
р ассм отрел  организационны й  вопрос.

В  с в я зи  с переходом на д ругую  работу пле
н ум  освободил от обязанностей  секр етар я  парт
ком а тов. С уд ом ойкин а  А . И .

П л е н ум  избрал  секретарем  партком а тов. 
Т к а ч е в а  Н . А .

В  работе плен ум а  п р и н ял  участи е  член  бю 
ро сельского  обкома К П С С ,  завед ую щ и й  отде
лом  обкома тов. Ш у т о в  Н . Ф .

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган парткома Выксунского производственного колхозно-совхозного управления и горкома КПСС, районного
и городского Советов депутатов трудящихся
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На картофельной плантации 
встретились двое — агроном По
кровского колхоза Леонтий Ми
хайлович Леонтьев и молодой 
тракторист этого же хозяйсгп 
Алексей Андреевич Крисанов.

Завязался задушевный деловой 
разговор. А поговорить им есть о 
чем.

Значительно расширилась плп 
щадь, занимаемая «вторым хле
бом».

— Разве смог бы колхоз раньше 
только с помощью конного тягла 
выращивать более 160 гектаров 
картофеля? — спрашивает агро
ном.

— Конечно, нет, — отвечает ме
ханизатор.

— Ведь, кажется, твой трактор 
имеет мощность 50 лошадиных 
сил. Значит, ты заменяешь 50 па
харей, — улыбаясь, говорит Ле
онтий Михайлович.

Механизированное звено по воз-

Виды на урожай хорошие

' г

делыванию пропашных успешно 
справляется с порученным делом. 
Удивляют чистотой картофельные 
поля. Виды на урожай хорошие. 
Чтобы увеличить образование

клуонеи, механизаторы звена; 
А. Крисанова трижды проводили 
окучивание картофеля.

Фото И. М ИНКОВА.

Сверхплановая сталь
Сталеплавильщики первого 

мартеновского цеха металлур
гического завода с честью вы
полнили июльские обязатель
ства по выпуску сверхплано
вой стали. Лучших успехов 
добилась смена тов. Бушуева. 
На ее счету в июле записаны 
167 тонн металла, выплавлен
ного сверх задания.

В соревновании между ста
леварами первенство завоевала 
бригада тов. Растунина. С на
чала года она выплавила около 
700 тонн сверхплановой стали. 
Высокие темпы не снижаются 
и в августе. Тан, за первую
декаду этого месяца бригада
намного опередила график и 
дала 30 тонн металла дополни
тельно к заданию.

С. АНАСТАСИЕВ.
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17 дней осталось до начала учебного года

По методу „тяп-ляп к

Листаем листки календаря. 
Скоро начало нового учебного 
года. Рано утром 1 сентября за
ботливые родители скажут:

—Дети, в школу собирайтесь!
Заторопятся ребята, на ходу 

застегивая ранцы, поспешат к от
крытым дверям своих школ. 
Сколько радости несет с собой 
детям первый день учебы!

Но есть большое опасение, что 
дяди из ремонтно-строительного 
управления омрачат сотням дос- 
чатинских ребят веселое настрое
ние. Восьмилетняя школа в быв
шем поселке Решное до сих пор 
не отремонтирована. И надо пря
мо сказать, что до сдачи ее комис
сии еще далеко. Не сделаны 
входные и выходные тамбуры, не 
настланы полы в коридоре, не 
сложены печи в классе домовод
ства, не подогнаны рамы, не за
кончены штукатурные работы, а 
к покраске вообще не приступали.

—21 человек занят на ремонте 
классов,—сообщил директор шко
лы А. С. Синицына. Здесь и плот
ники, и штукатуры, и каменщи- 
ки>..

Мы ходим из класса в класс и 
везде царит тишина. Лишь на

улице было многолюдно и шумно. 
Это учащиеся старших классов 
убивали территорию школы от 
строительных отходов.

— Можно ли здесь строителей 
найти?—спросили мы одного.маль
чугана.

— И не пытайтесь, они давно 
ушли.

До конца рабочего дня оста
лось бо^ее часа. Приняв заявле
ние паренька за шутку, мы про
должали искать встречу со строи
телями. Для этого пришлось 
обойти все классные комнаты.

И все-таки встреча состоялась. 
Правда, мы встретили не 21 чело
века, а всего... двух плотников и 
мастера В. С. Филатова.

— Где же ваши рабочие? — 
спросили мы мастера.

— Видите, время уже два часа. 
Ушли на автобус. Им ведь еще до 
Выксы добираться,. — последовал 
ответ. — Поездка до Досчатого и 
обратно у нас входит в рабочее 
время. Считайте в 7 часов утра 
рабочие уезжают из Выксы, а 
к трем возвращаются обратно. Как 
раз будет 8 часов. Из них час на 
обед положено. Вот вам и семи
часовой рабочий день. Нарушений

трудового законодательства, как 
видите, не допускаем.

—Так вы ежедневно по 2 часа 
йе дорабатываете, — напомнили 
мы мастеру. — Это же грубейшее 
нарушение...

— Напрасно удивляетесь, — пе
ребил мастер. — Об этом знает и 
начальник нашего стройуправления 
тов. Клипов и главный инженер 
тов. Романов. Ничего не поделав 
ешь.

Мы подошли к плотникам.
—Чем занимались сегодня, то

варищи? — спрашиваем их.
— В двух классах плинтуса 

подвели.
—Много это или мало?
— А кто его знает?
— В наряде же должны быть 

указаны и объем работы и время 
на ее выполнение.

— В том-то и дело, что наряда 
мы не имеем. Пришел мастер, рас
сказал, что делать, вот мы и ра
ботаем. Придет день получки, тог
да и узнаем, хорошо работали 
или плохо.

Мы осматривали школу. В гла
за бросаются искривленная печь, 
перекошенные стены. \

— Печь у нас не получилась, — 
оправдывается мастер, — а стены 
не разрушатся, мы их лагами на 
болтах скрепим.

Другой бы на месте мастера со

стыда провалился, а он хоть бы 
что. На что ни укажешь, — быст
ро находит массу оправданий. Не
доделок очень много. В цоколе 
фундамента по фасаду вентиля
ционные окна не сделаны, щели 
в обшивке не закрыты. Везде чув
ствуется, что школу ремонтируют 
по методу «тяп-ляп и готово».

Почему так происходит? Отв :т 
один — отсутствие ответственности 
за порученное дело. Да и как не 
быть безобразиям, если строители 
работают вслепую. Как это ни 
странно, но графика отделочных 
работ У мастера нет. Забыта здесь 
и воспитательная работа. Планы 
до каждого рабочего места не до
водятся, собрания не проводятся. 
А отсюда и темпы отделочных ра
бот низкие, и качество плохое. 
Участились случаи кражи строй
материалов.

До начала ' учебного гоца 
остается 17 дней. Работы на объ
екте еще много. Сейчас нужно 
немедленно составить график от
делочных работ, упорядочить ра
бочий день строителей. Без вме
шательства руководителей ремонт
но-строительного управления не 
обойтись. Слово за вами, товари
щи Клипов и Романов.

А. О БЫ Д ЕН Н О В, 
спец, корр. «Новой жизни».



Коммунистические 
начала—в быт №

За честь и добрую славу села
Более двухсот тружеников Роговского отделения совхоза «Ку- 

лебакский» собралось на общее собрание. Повестка дня была не
обычной; «О соблюдении правил социалистического общежития».

Долго говорили рабочие и работницы совхоза о положении дел 
в селе. Досталось тем, кто пьянствует, хулиганит, плохо работает.
От имени всех жителей села собрание приняло обязательство, кото
рое публикуется ниже.

Мы, граждане с. Рогове Выксунского района, считаем, 
что в наше время, в период развернутого строительства ком
мунистического общества, среди нас не должно быть места 
жуликам и проходимцам, пьяницам и хулиганам, спекулян
там и тунеядцам.

Постоянно будем всей силой общественного воздействия 
решительно бороться против всяних нарушений законности,

Семинар в парткоме
В среду, 12 августа, парткомом 

производственного управления 
проведен однодневный семинар
секретарей партийных организа
ций колхозов и совхозов, учреж
дений Выксунской зоны.

С докладом «О задачах партий-4 
ных и комсомольских организаций 
по проведению уборочных работ 
и выполнению социалистических 
обязательств по заготовке сельхоз
продуктов» выступил заместитель 
секретаря парткома производст
венного управления В. М. БАР- 
КИН.

Отметив хорошую работу ряда 
колхозов на уборке урожая, по 
продаже государству хлеба и про
дуктов животноводства, тов. Бар- 
кин подверг острой критике хо
зяйства, где жатва идет неоргани
зованно, допускаются большие по
тери зерна, медленными темпами 
ведется продажа государству зер
на, мяса, молока. В частности, 
критике были подвергнуты совхо
зы «Еулебакский» и «Выксун
ский», Чупалейский колхоз и дру
гие.

Докладчик обратил особое вни
мание секретарей партийных орга
низаций на ускорение завершения 
уборки урожая и продажи хлеба 
государству, на усиление контроля 
во время сева за нормами высева 
зерна, недопущение его хищений.

Хозяйствам, которые заготовили 
недостаточное количество грубых 
кормов, было рекомендовано при
нимать немедленно меры к их до
полнительной заготовке.

«О роли групп содействия пар
тийно-государственному контролю 
в период уборочных работ» участ
никам семинара рассказал предсе
датель комитета партгосконтроля 
управления В. Н. ГАЛИЩЕВ. По
сле его доклада состоялся обмен 
мнениями.

В заключение были обсуждены 
вопросы: о задачах парторганиза
ций по повышению уровня пар
тийно-организаторской работы, об 
итогах учебного года в сети поли
тического просвещения и подго
товке к новому учебному году.

правил социалистического общежития, корм поведения в 
обществе, которые являются следствием несознательности не
которых наших односельчан. В повышении их идейного и 
культурного уровня будут принимать активное участие куль
турно-просветительные и общественные организации.

Только общими силами всех можно добиться того, чтобы 
в селе не было случаев нарушения общественного порядна. 
Мы единодушно объявляем всеобщую борьбу с правонарушите
лями под девизом «За честь и добрую славу родного села». 
Обязуемся также еженедельно производить уборку улиц. Уб
рать с улицы все строительные материалы й дрова.

Мы обязуемся принимать активное участие в обществен
но-полезном труде, строго соблюдать социалистическую за
конность, все правила и нормы социалистического общежития, 
постоянно соблюдать нормы морального нодекса строителя 
коммунизма.

Создадим в селе обстановку общественного бойкота и 
гневного осуждения тем, нто допускает антиобщественные про
явления, кто станет на путь злостных нарушений. Мы заклей
мим позором тех граждан села, которые не встанут на путь 
честной и трудовой жизни. Обязуемся сделать наше село чи
стым, благоустроенным, зеленым и красивым.

Мы призываем всех трудящихся нашего района бороться 
за честь и славу родного села, за село без правонарушителей.

От редакции. Инициатива тру
дящихся села Рогово заслуживает 
внимания. Роговцы по сути дела 
начали борьбу за право носить вы
сокое и почетное звание «село 
коммунистического труда». Поже
лаем им успехов в этом новом и 
благородном деле.

Борьбу за высокую культуру 
села, за жизнь без правонарушите
лей начали также благодатовские 
колхозники.

Было бы очень хорошо, если бы

в каждом селе подхватили инициа
тиву роговцев. Исполкомы сель
ских Советов должны стать за
стрельщиками, инициаторами под
держания добрых дел рабочих 
Роговского отделения совхоза 
«Кулебакский» и благодатовеких 
колхозников.

За честь и добрую славу своего 
села, за жизнь без нарушений пра
вил социалистического общежи
тия! Этот девиз должен стать все
общим в нашем районе.

хоз «ьольшевик» ленинского про
изводственного управления еже. 
годно получает высокие урожаи 
овощей и картофеля, на произ
водстве которых он специализи
руется.

Применяя научно-обоснованную 
технологию возделывания сельско
хозяйственных культур, макси
мально механизируя трудоемкие 
процессы, овощеводы собирают 
высокие урожаи при минимальных 
затратах труда и средств.

Хороший урожай овощей зреет 
на Приокской пойме совхоза и в 
этом году. Плантации капусты, 
моркови, свеклы, картофеля и 
других овощей поддерживаются в 
образцовом порядке, своевременно 
проводится рыхление почвы и по. 
лив, сорняки уничтожаются герби
цидами.

На снимке (слева направо): ла
борантка А. Карпутцева и заве
дующая совхозной агрохимлабо
раторией Т. Рындина определяют 
содержание калия и фосфора в 
растениях.
Фото Н. Акимова.

Фотохроника ТАСС.
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С отчетно-выборного 
партсобрания Каждое слово— в цель

Обмениваются опытом
Горком комсомола провел двухдневный семинар секрета

рей комсомольских организаций предприятий города и рабо
чих поселков.

В первый день работы семинара обсуждался вопрос о 
подготовке к отчетно-выборной кампании в комсомольских 
организациях; секретарь горкома ВЛНСМ Б. А. Седов рас
сказал, как должны комсомольцы заниматься воспитанием 
подростков; о совместной работе промышленных комсомоль
ских организаций со школьными вела разговор заведующая 
отделом учащейся молодежи ГК ВЛКСМ Р. Аникина.

В заключение секретари комсомольскйх организаций об
менялись опытом работы, а начальник городского штаба 
«комсомольского прожектора» М. Лисин доложил о результа
тах слета «прожектористов» Горьковской области.

Второй день семинара проходил в загородном пионер
ском лагере, где после обмена мнениями по вопросам воспита
ния молодежи школьного возраста с вожатыми и воспитате
лями пионерских отрядов были проведены товарищеские 
встречи по волейболу и футболу.

С. МАРТЫНОВ, 
начальник городского штаба школьников.

На приемных экзаменах
Приемные экзамены в Выксун

ский металлургический техникум 
продолжаются.

Хорошие знания на экзаменах 
показала выпускница Выксунской 
городской школы № 11 Наташа 
Калинина. Она сдала математику
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письменно и устно на оценку 
пять, а диктант по русскому язы
ку написала на четверку.

Отлично учился в прошлом вы
пускник Верхне-Верейской школы 
Л. Рубашкин. На днях он сдавал 
экзамены в техникум и показал 
отличные знания по математике.

Бывший учащийся Выксунской 
школы № 11 Виктор Ботов сдал 
экзамены по математике также на 
отлично.

М. 30H06.

О С  КОМ М УНИСТОВ насчитывает в своих 
рядах партийная организация совхоза 

«Выксунский». Большинство из них работает не
посредственно в производстве — механизаторами, 
животноводами, полеводами.

Если судить по отчетам о количестве проведен, 
ных бесед, лекций и докладов, на первый взгляд 
покажется, что партийная организация и ее бюро 
много занимаются воспитанием людей. Есть здесь 
и многочисленный коллектив агитаторов, и силь
ная лекторская фуппа. Хорошо налажена нагляд
ная агитация и т. д. Однако большой отдачи от 
всего этого незаметно. Об этом и шел деловой 
разговор на состоявшемся недавно отчетно-вы
борном партийном собрании.

Производство молока и мяса, снабжение этими 
продуктами трудящихся города считается глав
ным во всей деятельности администрации и пар
тийной организации совхоза. Однако в этих воп
росах заметных сдвигов нет. Полугодовой план 
продажи молока государству выполнен на 79,5 
процента. На заготовительный пункт его поступи
ло на 182 тонны меньше, чем за тот же период 
прошлого года. Сказывается ослабление организа. 
торской работы, снижение уровня деятельности 
коммунистов по воспитанию животноводов, по ор
ганизации действенного социалистического сорев. 
нования.

Участники собрания на примерах и фактах по
казали силу идейного воздействия на массы, на 
те возможности, которые таятся в производстве, 
но до сих пор полностью не используются. В при
мер была поставлена Шиморская молочнотовар
ная ферма, которой руководит молодой комму
нист зоотехник тов. Лапина, а весь коллектив жи
вотноводов носит высокое звание бригады комму
нистического труда. Лекции и беседы, громкие 
читки газет и журналов, обсуждение итогов дня 
здесь стали привычным явлением и носят не от
влеченный характер, а непосредственно увязы
ваются с производственными делами. Каждый 
работник фермы знает, за что он борется, сколь
ко должен дать продукции, и стремится сегодня 
дать больше, чем вчера, а завтра — больше, чем 
сегодня. И результат оказался налицо. Ферма 
продала государству молока значительно больше, 
чем намечалось по плану.

Другое положение на тамболесской М ТФ этого 
же отделения. Условия и возможности одинако. 
вые, а результаты разные. Тамболесские живот
новоды много недополучили в этом году молока, 
недодали его государству. А это как раз и яви.

лось результатом слабой постановки идеологиче
ской работы.

З А П О С Л ЕД Н ЕЕ  В РЕМ Я  преобразились 
животноводческие фермы совхоза. Маши

ны заменили тяжелый труд доярок. В каждом от
делении, на каждой МТФ давно есть все условия 
работать по-новому, развернуть движение за зва
ние ударников и бригад коммунистического труда, 
Но партийное бюро и партгрупорги отделений 
забыли об этой новой форме воспитания люден. 
В совхозе всего две животноводческие бригады 
носят звание разведчиков будущего, всего 39 че
ловек работают по-новому, по-коммунистически. 
За последние два года число ударников комму
нистического труда не выросло.

Много существенных недостатков в работе 
партийной организации и в других вопросах 
Партбюро мало уделяло внимания рентабельно, 
сти производства, борьбе за безубыточность веде
ния хозяйства. Показатели себестоимости продук- 
ции по отделениям разные. Тдм, где коммунисты 
возглавили борьбу за экономию, налицо сдвиги 
Птицеферма, например, еще в прошлом году да- 
вала дорогую продукцию. Но усилиями коммуни 
стов партийной группы, самоотверженным тру 
дом всех работников птицеводства уже в этом 
году производство яиц стало доходным. Себе, 
стоимость тысячи штук куриных яиц составляе1 
92 рубля вместо 132 рублей по плану.

А 'взять ту же бригаду коммунистического тру 
да тов. Лапиной*. Себестоимость центнера молок: 
здесь снижена до 18 рублей, а в Грязновском от 
делении она почти в два раза выше.

Нельзя сказать, что в Грязной руководител! 
отделения, коммунисты партийной группы и вс 
животноводы не задумываются о причинах высо 
кой себестоимости молока, о том, что работаю- 
убыточно. Они признают свои недостатки, гово 
рят о путях их устранения, но на деле ничего не 
делают. Коров так и пасут на одном месте i 
районе «елочки», а на хорошие выпасы не пуска 
ют. Хуже того, сейчас, в лучшую пору произвол 
ства молока, почти треть коров совсем не дае 
молока.

Много и других замечаний сделали коммунист), 
совхоза в адрес партийного бюро. Они вели реш 
и о недостатках в уборке урожая, и о медленно» 
развертывании работ по подготовке к зиме, и < 
том, что специалисты редко бывают в отделени 
ях. Однако во всех выступлениях красной нитьк 
проходила мысль о слабой действенности партий 
ной работы,

А, ИВАНОВ,

{



О бязательства выполним
Получить 1100 килограммов 

молока в пастбищный период от 
каждой коровы. За такое обяза
тельство голосовали доярки и мы, 
пастухи. Прощло более трех ме
сяцев нашей работы. Каких же 
показателей добились мы за этот 
период? На первое августа от каж
дой коровы получено 677 кило
граммов молока, в том числе за 
июль 239 килограммов.

Это, конечно, неплохо, но и не 
предел. Мы со своим напарником 
Андреем Степановичем Батовым 
старались пасти коров так, чтобы 
за первые три месяца пастьбы 
получить по крайней мере не ме
нее 700 килограммов. Но как ви
дите, этого мы не достигли. Что 
же нам помешало? Прежде всего, 
совместная пастьба общественного 
скота со скотом частным.

Еще весной, до начала пере
вода скота на летне-пастбищное 
содержание животных, председа
тель колхоза И. И. Яшин поручил 
нам пасти вместе с общественным 
стадом коров колхозников. Сколь
ко ему ни говорили, что пользы 
от этого будет мало, руководитель 
колхоза стоял на своем.

С первых же дней выпаса пас
тухам пришлось приноравливать
ся к скотовладельцам. А это, без
условно, сказалось на продуктив
ности животных. Мы не могли 
раньше выгнать или, например, 
перейти на лагерное содержание 
скота. Колхозники нам диктуют, 
в какое время выгнать, куда и 
когда пригнать на обеденную 
дойку.

Да стадо у нас и без скота кол
хозников гораздо больше, чем у 
других пастухов нашей сельхоз
артели. Сейчас мы пасем 124 ар
тельных коровы да плюс к этому 
еще 33 головы крупнорогатого 
!Жота скотовладельцев, когда са
мое максимальное стадо должно 
насчитывать 115— 120 коров.

Вот и попробуй хорошо пасти и 
накормить весь скот. Во-первых, 
такой большой гурт трудно перего
нять с одного пастбища на дру
гое, когда кругом посевы зерно
вых и картофеля, а на лугах на
ставлены десятки стогов. В на
стоящий период в хозяйстве убра

ны зерновые более чем на 200 
гектарах. По жниве сейчас можно 
вполне пасти, корм там есть, а 
прогнать туда не можем из-за то
го, что большое стадо. Или взять 
такой факт вреда совместной 
пастьбы. Нашему стаду было вы
делено на подкормку несколько 
гектаров посевов вики. И мы вы-

За интенсификацию 
производства

нуждены были вместе с общест
венным скотом подкармливать 
этой викой 33 коровы колхозни
ков. А ведь они много съели, лиш
ний день бы этой викой могли еще 
полакомиться животные колхоза, 
А это дополнительные килограммы 
молока. '

Много лет я работаю пастухом. 
Есть опыт у меня, знаю правила, 
пастьбы, но помощь со стороны 
правления артели и зоотехника 
необходима. Нужно доброе слово, 
забота о наших нуждах. Как же к 
этому относятся в нашем хозяйст
ве? За весь прошедший период 
пастухов (а их у нас в колхозе 
много) ни разу не приглашали 
на совещание животноводов, на 
которых мы могли бы друг с дру
гом поделиться опытом, узнать 
успехи каждого. Ведь не секрет, 
что пастухи не знают, сколько по
лучил его сосед за месяц, какие

у него надои. Результаты работы 
пастухов мы узнаем из сводки, 
напечатанной в районной газете. 
А разве нельзя сделать иначе? 
Можно, но правление колхоза не 
хочет этого делать, считает жи
вотноводство не главным в произ
водстве.

Не все обстоит благополучно и 
с оплатой нашего труда. Деньги нам 
выдают нерегулярно. Часто прихо
дится ходить в правление артели 
и просить заработанное, а ведь на 
это уходит много времени, которое 
можно потратить для того, чтобы 
лучше накормить скот.

Думаем, что правление колхоза 
пойдет нам навстречу, отделит 
скот колхозников от общественного 
стада, будет информировать каж
дого пастуха хозяйства, как идут 
дела у соседей, регулярно наладит 
оплату за наш труд. А мы, пасту
хи, ответим добросовестным отно
шением к порученному делу.

Со своим напарником Андреем 
Степановичем свое обязательство 
выполним. Правда, у нас надои 
несколько снизились. Сейчас су
точный надой от коровы составля
ет 7— 8 литров молока. Но мы 
думаем, что он повысится, когда 
перейдем на лагерное содержание 
скота. Через несколько дней наше 
стадо будет пастись далеко от се
ла, на заливных лугах.

' В, МИРОНОВ,
пастух Новошинского колхоза.
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Передовые коллективы
В цехах, на участках, на эки

пажах судов Шиморского судо
ремонтного завода развернулась 
борьба за досрочное выполнение 
плана шестого года семилетки.
Рабочие предприятия стремятся 
с меньшими затратами выпускать 
продукцию. Главный резерв в 
экономике они видят в повыше
нии производительности, в более 
эффективном использовании обо
рудования.

'В соревновании за достижение 
лучших экономических показате
лей добиваются коллективы меха
нического и деревообделочного це

хов. Свои задания по производи
тельности труда они выполнили 
на 101,7 и 104,9 процента.

Ныне на предприятии делается 
все, чтобы с более полной отда
чей использовать производствен
ные мощности. Решено, в частно
сти, перейти на строительство 
тысячетонных палубных несамо
ходных барж вместо 800-тонных. 
Первая такая баржа уже заложе
на. Она предназначена для пере
возки строительных материалов.

И. ЕРЕМИН, 
нештатный корреспондент 

«Новой жизни».
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Раиса Степановна Матвеева 
пришла на завод изоляционных 
материалов в 1954 году. Ее при
няли тогда съемщицей войлока. 
Когда она впервые подошла к 
главному конвейеру и увидела, 
как снимали войлок другие ра
ботницы, ей показалось, что эта 
операция является несложной, и 
она может быстро с ней освоить
ся.

Но стоило только встать к агре
гату, как сразу же мнение ее из
менилось. «Оказывается, не так 
уж просто работать съемщицей», 
—подумала она про себя. Но тут 
же решила: «Ничего, справлюсь, 
не отступлю».

После прохождения занятий но 
техническому минимуму Раиса 
Степановна с еще большей на
стойчивостью стала изучать тех
нологию производства, физико-ме
ханический состав войлока, мате
риалы и компоненты, из которых 
он вырабатывается.

Как лучшую производственни
цу, Раису Степановну три года 
тому назад выдвинули на долж
ность бригадира. Пригласив по 
этому поводу ее к себе в кабинет, 
главный инженер завода В. А. 
Дроздов сказал ей:

— Вы добросовестно относитесь 
к работе и даете высокие произ
водственные показатели. Это очень • 
хорошо. А теперь, становясь бри
гадиром, постарайтесь привить 
эти качества и членам вашей 
бригады.

— Спасибо, Владимир Александ
рович, за ваш совет. Обязательно 
постараюсь.

В бригаде Матвеевой четыре ра. 
ботницы. Все они систематически 
перевыполняют производственные

Выпуск новой продукции 

— под контроль Сроки? 9ни под угрозой срыва!
На металлургическом заводе 

решаются серьезные вопросы по 
выводу предприятия в число рен
табельных. Прибыльную работу 
металлурги видят в совершенство
вании производства, в налажива
нии выпуска новых видов продук
ции.

Уже в четвертом квартале ни. 
нешнего года Совет народного хо
зяйства Волго-Вятского экономи
ческого района обязал руководите
лей предприятия наряду с други
ми видами продукции наладить 
выпуск хоккейных коньков. На 
заводе решили приспособить под 
новое производство площади быв
шего труболитейного цеха.

К концу года предприятие дол
жно дать первые образцы конь
ков, Чтобы выдержать установ
ленные сроки, нужно проделай 
большую работу по переоборудо
ванию помещения, установке обо
рудования, станков, механизмов. 
Однако факты показывают, что 
подготовка к пуску нового произ
водства продвигается крайне

медленно, что в деле организа
ции его много неразберихи. До 
сих пор в цехе не подготовлены 
фундаменты под кран-балки, не 
закончена сварка балок перекры
тий.

Если вопросы, связанные с под
готовкой здания, можно решить 
внутри завода, то гораздо хуже 
обстоят дела с комплектацией но
вого производства нужным обору
дованием, механизмами. К реше
нию этих вопросов на заводе, в 
частности работники проектного 
отдела, подошли крайне несерь
езно.

Что получается в действитель
ности? Проектный отдел подгото
вил документацию с опозданием 
и недоработками. При подборе не
обходимого оборудования проекти
ровщики почему-то руководство
вались устаревшими каталогами 
и ценниками. Разве не знали в 
проектном отделе, что промыш
ленность в стране не стоит на 
месте, что часть необходимого обо
рудования, нуж.ного для нового

производства на заводе, промыш
ленностью уже не выпускается. А 
раз проект разработан без учета 
требований сегодняшнего дня, то 
отделу комплектации трудно, поч
ти невозможно решить вопрос с 
заказами нужного технологическо
го и вспомогательного оборудова
ния для цеха коньков. Вопрос же 
замены одного оборудования дру
гим без проектного отдела тоже 
решить нельзя.

Какой же вывод из создавшего
ся положения, как можно быстро 
исправить допущенную про
ектировщиками недоработку? 
Видимо, руководству завода сле
дует послать представителя про
ектного отдела в Управление комп
лектации совнархоза и пере
смотреть наряды на оборудова
ние, заменить устаревшие меха
низмы новыми.

До сего времени в отдел комп
лектации не поступили заявки на 
электрическое оборудование. А 
ведь чтобы получить на него 
фонды, нужно сделать заявку

нормы. Особое внимание членами 
бригады уделяется качеству выпу
скаемой продукции.

—От бригадира Матвеевой и 
сортировщицы Ротькиной то и де
ло раздаются команды: «при
бавьте битума», «уменьшите по
дачу воды» и т. п., — говорит 
вагранщик В. А. Чуприн.

Июльское производственное за
дание бригада Матвеевой выпол
нила на 120 процентов. Вместо 
102 кубометров по плану бригада 
снимает за смену 112— 115 кубо
метров высококачественного ми. 
нерального войлока.

В. ЗОТОВ.
На снимке (слева направо!: 

бригадир съемщиц Р. С. Матвеева 
и член бригады сортировщица 
Т. Е. Ротькина у главного конвей
ера в цехе шлаковатных изделий.

Фото И. Минкова.

не менее, как за два месяца.
II еще одно обстоятельство, ко

торое может затормозить пуск в 
эксплуатацию нового производст
ва. Приобретение оборудования 
оформлено через ссуду Госбанка и 
рассчитано на выпуск 300 тысяч 
пар коньков в год. Оборудование 
же заказано с расчетом на годовое 
производство 500 тысяч пар. К 
чему может привести такая дис
пропорция? К тому, что завод мо
жет оказаться перед фактом не
досылки поставщиками опреде
ленного количества оборудования, 
станков, что пагубно может отра
зиться на сроках пуска нового 
цеха.

Сроки ввода в строй цеха конь
ков близки, работа предстоит не
малая. Нужны постоянное внима
ние, настойчивость, инициатива 
всех, кому поручено заниматься 
организацией и налаживанием вы
пуска новой продукции,

К. ГАВРЮШОВ, 
инженер по оборудованию 

отдела комплектации завода.

«СТРАННАЯ ПОЗИЦИЯ»

Под таким заголовком в 115 
номере газеты «Новая жизнь» 
была опубликована корреспон
денция Ф. Сиг.ииа, в которой 
рассказывалось о неправиль
ных действиях начальника 
смены железнодорожного цехз} 
металлургического завода тов. 
Маранаева, выразившихся в 
отназе предоставить вагоны 
металлоразделочному снязду 
для перевозки сельскохозяйст
венных грузов.

Начальнин железнодорожно
го цеха тов. Полов сообщил, 
что корреспонденция обсужда
лась на производственном сове
щании с участием начальников 
смен, диспетчеров, дежурных 

)по станции и работников служб 
(движения. Во время обсужде

ния тов. Маранаеву было ука
зано на его неправильные дей
ствия. Наряду с этим даны 
указания всем работникам 
служб движения о первооче
редном предоставлении вагонов 
для перевозки грузов сельско
му хозяйству.

В настоящее время, говори 
ся далее в сообщении тов. По
пова, металлоразделочному 
складу вагоны выделены.

3 Н О В А Я
стр, Ж И З Н Ь
14 августа 1964 г.



Это интересно : Выксунский источник
Т РУ Д Я Щ И ЕС Я  на

шего города зна
ют о Кавказских, Закав
казских, Крымских ми
неральных источниках. 
Многие сами отдыхали, 
лечились и набирались 
сил на курортах Сочи, 
Железноводска, Нальчи. 
ка, Цхалтубо. Но немно
гие знают о том, что у 
нас в Выксе когда-то 
были источники мине
ральных вод, благотвор
но влияющие наукрепче.

ние здоровья людей.
Еще в начале 19 века 

наши предки знали о ми
неральных водах нашего 
края. В 1801 году где-то 
в районе речки Мотмос 
был открыт минераль
ный источник, а затем 
основан санаторий. Вот 
что рассказывается в 
книге Свинькина об ис

тории Выксунских заво
дов:

«...К медицинским же 
пособиям принадлежит

минеральный колодезь, 
открытый в 1801 году в 
пяти верстах от Выксун
ского завода. Там в 1811 
году построено два до
мика, каждый на 19 са
женях, с проведением в 
ванны минеральной воды, 
посредством труб и кра
нов. Один домик чистый, 
с диванами, а другой 
попроще для простолю
динов. Вода не была раз
лагаема химически, но, 
кажется, содержит в изо

билии железные и сер
ные частицы. Заводской 
штаб-лекарь Генненберг 
часто с пользою употреб. 
лял ее для больных сво
их во многих болезнях».

Если это действитель
но так, то почему бы не 
заняться исследованием 
этого заброшенного и за
бытого источника. Слово 
за вами, товарищи меди
ки. Нужна помощь и 
местных краеведов.

Г. СОРОКИН.

В нашем туристском

на и н Ш
Н А  Э К Р А Н А Х  Г О Р О Д А

Август, порадовал выксунцев хо
рошим репертуарным планом ки
но. В этом месяце мы посмотрим 
гакие новые фильмы, как «Я ша

гаю по Москве», «Ромео мой со
сед», «Коротко лето в горах», 
«Шахсенем и Гориб» и другие.

С 11 августа по сегодняшний 
день во Дворце культуры имени 
Лепсе демонстрируется долго
жданный широкоэкранный кино
фильм «Крепостная актриса», 
пользующийся большой популяр
ностью у зрителей. Этот фильм 
будет демонстрироваться в Лет
нем кинотеатре с 15 по 18 авгу- 
ста, а 19 и 20 августа — во Двор

це культуры машиностроителей.
...Русский помещик князь Ку- 

тайсов готовится к встрече воз
вращающейся. из-за границы зна
менитой актрисы Батмановой. 
Расставшись с Парижем, где еще 
не успели умолкнуть овации в ее 
честь, она торопится в родные 
края, .к своему народу. В России 
ее ждет высочайшая милость: от
ныне она будет актрисой придвор
ного театра.

Глупый, трусливый князь Кутай- 
сов влюбился в Настеньку Батмя- 
нову. В этом положении он стал 
еще смешнее и опаснее. Кутайсов 
придумал коварный план: Батма- 
нову выдать замуж за своего хо-

Военное нападение на Кипр
Как передает агентство Рейтер 

из Никозии, представитель прави
тельства Кипра заявил, что турец
кие самолеты атаковали северо- 
западную часть побережья остро
ва, »применяя при этом напалмо
вые бомбы. Они не считаются с 
тем, имеются ли в этом районе 
населенные пункты или нет.

Он упомянул также, что турец. 
кие эсминцы подвергли с моря 
бомбардировке побережье'

Как стало известно, передает 
далее агентство Рейтер, сбитый

во время налетов на Кипр турец
кий самолет принадлежал к 112-й 
истребительной эскадрилье НАТО.

Жертвы налета турецких воен
но-воздушных сил насчитываются 
сотнями. Госпитали в Полисе, 
Пафосе и других населенных пунк
тах северо-западного Кипра за
полнены ранеными, среди которых 
особенно много женщин и детей. 
По предварительным данным, по
лученным канцелярией верховного 
комиссара Республики Кипр в 
Лондоне, число убитых превыша
ет 500 человек.

ИНОСТРАННАЯ ХРОНИКА
D  АЛЖИРЕ подписано 

соглашение об оказа
нии Советским Союзом помощи 
в строительстве в северных 
районах Алжира 28 малых и 
средних плотин. Ввод плотин 
в действие позволит оросить 
дополнительно 8500 гектаров 
засушливых земель.

| Л  ТАЛЬЯНСКИЕ исполь-
* 1 щики безземельные 

крестьяне, арендующие землю 
у помещиков за половину уро
жая, самостоятельно, устанав
ливают новый размер арендной 
платы. Об этом говорится в 
заявлении национальной феде- 

. рации 4испольщиков. В то вре
мя, как в парламенте продол
жается обсуждение законопро
екта, повышающего долю ис
польщиков при разделе урожая 
с 53 до 58 процентов, более 
половины тружеников . земли, 
принадлежащих к этой катего- 

.рии, уже приступили к его 
практическому осуществлению.

D  ПОСЛЕДНИЕ годы 
Финляндия все боль

ше экспортирует за границу 
племенной скот породы «йорк
шир». В 1963 году за грани
цу вывезено 458 ..племенных

В

животных, в нынешнем году 
будет экспортировано 600— 
700 голов, в частности, в Со
ветский Союз будет отправлено 
289 племенных животных этой 
породы.

ЛЕОПОЛЬДВИЛЕ (Кон
го) совершен налет 

на помещение посольства коро
левства Бурунди. Хулиганы 
разграбили помещение посоль- 
ства и -подожгли автомашину 
поверенного в делах. Налет 
был произведен при полном 
попустительстве леопольдвиль
ской полиции и войск безопас
ности, наблюдавших за бесчин
ствами хулиганов, но не при
нявших никаких мер, чтобы 
помешать им.

(ТАСС).

лопа Андрея, тогда он будет 
иметь над ней власть, а пока по
обещал дать вольную Андрею.

Свадьба была роскошной. Но 
Кутайсову донесли: Андрей и
Настя давно -любят друг друга. В 
разгар веселья князь рвет вольную 
Андрея, отныне он и его жена 
Настенька снова холопы.

На помощь пришли друзья. Они 
припугнули князя кончиной цари 
Павла 1 и тем, что наследник хо
чет серьезно разобраться в темных 
делишках князя. Перепуганный 
Кутайсов выдает вольную Андрею. 
Быстрая тройка умчала счастли
вых Андрея и Настю к свободе.

в. шишов.

По сообщениям 
ТАСС

Заявление У  Тана
НЬЮ-ЙОРК. Генеральный сек

ретарь ООН У Тан заявил, что по
сле получения ответов от Кипра 
и Турции на призыв о прекраще
нии огня появилась возможность 
положить конец военным дейст
виям и ослабить напряженность 
на Кипре.

«Искра» — это не название 
газеты или журнала. «Искрой» 
назвали свой спортивно-тури
стский лагерь учащиеся метал
лургического техникума.

Более 70 человек отдохну
ло в нем текущим летом. Про
гулки на лодках и байдарках, 
однодневные и многодневные 
походы пешком, на велосипе
дах, .на лодках, рыбная ловля, 
соревнования по различным 
видам спорта. —  непременное 
условие жизни лагеря.

Был организован у нас и 
коллектив художественной са
модеятельности, который со
вершил ряд культпоходов на 
полевые станы колхозов ко 
время сеноуборки. Очень тепло 
встречали колхозники выступ
ления Гены Нажиганова, Юры 
Куделькина, Коли Разуваева, 
Нины Усачевой, Вали Рубанен- 
ко.

В план мероприятий входила 
и помощь Нижне-Верейскому 
колхозу. Туристы выходили на 
прополку капусты и кукурузы.

В гости к учащимся техни-

Турции
НЬЮ-ЙОРК. В адрес председа

теля Совета Безопасности Нильсо
на поступило письмо, подписан
ное премьер-министром Турции 
Неметом Иненю, в котором гово
рится, что правительство Турции 
подчинится решению Совета Без
опасности о прекращении военных 
действий на Кипре. Однако это 
обязательство сопровождается ого
ворками и угрозой возобновить 
военные действия против Кипра, 
если кипрские турки подвергнут
ся нападению.

Выступление Голдуотера
НЬЮ -ЙОРК. Впервые после 

выдвижения кандидатом в прези
денты сенатор Голдуотер нарушил 
молчание.

Ов выступил с программной 
речью на съезде национальной ас
социации округов. Голдуотер сно
ва ратовал за активизацию гонки 
вооружений и проведение Соеди

ненными Штатами политики «с по
зиции силы». Сенатор похвалил 
президента Джонсона за «реши
тельные меры» в Тонкинском за
ливе, однако упрекнул „ том, что 
это был всего лишь эпизод, в то 
время как нужна «стратегия побе
ды».

Вторая армия ФРГ
БОНН. В Ф Р Г  полным ходом 

идет создание формирований «тер
риториальной обороны», которые 
в отличие от бундесвера не будут 
подчинены командованию НАТО. 
Контроль над ними будут полно
стью осуществлять западногер
манские военные власти.

Создано специальное «командо
вание территориальной обороны». 
Вся система «территориальной 
обороны» подчинена министру обо
роны или же по приказу минист
ра — генеральному инспектору 
бундесвера.

кума приезжал горьковский 
журналист Владимир Бабаев. 
Он рассказал' о жизни журна
листов, читал свои стихи.

В заключение нашего пребы
вания в лагере была проведена 
традиционная туристская 
эстафета, в которую входили: 
бег но пересеченной местности 
с палаткой за плечами, хож
дение по бревну над обрывом, 
гребля на байдарках, разведе
ние костра и установка палат
ки. I

А вот и результат спортив
ных занятий в лагере. 23 уча
щимся присвоено звание 
«Судья по спорту», 58 человек 
получили удостоверения и 
значки «Турист СССР».

В. ВАСИНА,
С МАРКОВСКАЯ,

И. ШИМАН0ВА, 
учащиеся техникума.

Победа юношеской 
команды

Продолжает выступление в 
играх на первенство области по 
футболу юношеская номанда 
завода ДРО. В воскресенье она 
встречалась в Ворсме с юными 
футболистами «Медика» и по
бедила со счетом 2:1.

14 августа, ПЯТНИЦА
18.00 Телевизионные новости.
18.10 «Наука — производству».

Телевизионный журнал.
18.40 «В бою и в труде»
19.10 БР. Ч А П ЕК  — «В ЗО ЛО 

ТОМ РАЮ », Спектакль.
20.50 Фильмы телевизионных 

студий страны. «Маленький Ил-тщ, 
мар» (Таллин).

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «На просторах Родины».
22.15 Эстрадный концерт.

15 августа, СУББОТА
15.35 Для детей. И. К А РН А 

УХО ВА -  «ДОМ В ЛЕСУ». Теле
визионный спектакль.

16.55 «На стадионах и спортив
ных площадках».

18.45 Телевизионные новости.
19.00 «Быстрее мысли». Переда

ча из. Киева.
19.30 «Самые первые». Художе

ственный фильм.
21.10 «Глазами художника». О 

поездке О. Верейского в Америку.
21.30 Телевизионные новости.
22.00 «НА О ГОНЕК».

Зам. редактора А. И. ЗАЙЦЕВ.

Комбинату бытового об
служивания требуются ра
бочие на распиловку и кол- 
|КУ дров. Оплата труда 
сдельная.

Пришла грибная пора

Комбинат бытового обслужива
ния принимает заказы на изготов
ление дамских и детских голов
ных уборов осеннего и зимнего 
сезона из материала заказчиков 
и быткомбината.

Прием заказов с 9 до 17 часов. 
Выходной день вторник.

В 9ти дни по утрам на дорогах 
I в лес можно видеть пешеходов с 
корзиночками в руках. Это гриб
ники. После обильных дождей, 
прошедших в последнее время, в 
десах появились грибы: сыроежки, 
|лисички, маслята, правда, редко, 
но встречаются и боровики.

Свежие, жареные или соленые 
грибы — неплохое блюдо к столу. 
Недаром в народе говорят, чго

грибы — это лесной хлеб. Но, ко
нечно, не столько в закуске дело. 
Сколько удовольствия доставляет 
сам процесс поиска грибов, про
гулка по лесу, так полезная для 
здоровья!

Сейчас грибов еще немного, но 
те, кто знает, в каких местах они 
растут, небольшую корзиночку 
могут наполнить.

П. ХОХЛОВ.

Суховодова Алевтина Дмитриев
на, проживающая в г. Выксе, 
ул. Ленина дом, 238, кв. 4, воз
буждает гражданское дело о рас
торжении брака с Суховодовым 
Геннадием Ивановичем.

Дело слушается в облсуде.

Ташкина Вера Ивановна, про
живающая в г. Выксе, улица Ок
тября, дом 19, возбуждает граж
данское дело о расторжении бра
ка с Ташкиным Николаем Ивано
вичем, проживающим в г. Выксе, 
улица Энгельса, дом 25.

Дело слушается в Выксунском 
нарсуде.
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